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101 學年度慈濟大學第 2 次總務會議會議紀錄 

時間：102年 3月 15日(星期五）下午：14：00 

地點：第二教學研討室 

主席：范揚晧總務長                            

出席人員：一、當然委員： 

林聖傑學務長、蕭湘樺主任(蔡亮雄組長代理) 

二、教師代表： 

醫學院：郭怡良老師（吳育儒老師代理） 

生科院：李政偉老師 

教傳院：翁澍澍老師 

人社院：范聖育老師 

共教處：葉綠舒老師 

三、職工代表：尹培昭女士、李家萓女士 

四、學生代表：分遺系黃思翰同學 

請假人員：當然委員： 

會計室：黃馨誼主任 

學生代表：社工系邱靖樺同學 

列席人員：黃正立組長、潘杰秀組長、楊曼菁組長、劉志宣組長、 

          曹新生組長、游素梅組長、常亞東組長 

記錄：方仁輝秘書 

一、主席報告：略 

二、總務處各組報告： 

詳如附件二-報告資料。 

總務長補充報告： 

1. 今年在操場旁增設一組風光發電型路燈(風力太陽能)，除加強操場入口

照明外，更重要的目的在節能設施示範，各單位有環保教育機會時可以

多加利用。 
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2. 因應節能措施之第二冰水主機改善工程，很感謝各位老師們支持，下一

階段將增設電錶取得相關資料，作為後續節能措施之依據，在節能同時

也兼顧教學及研究之需求。  

三、臨時動議：無 

四、其他建議： 

1.一般教室內數位講桌相關問題：大愛樓新機型之操作說明建議能更清楚易

懂；B503為電腦搭配 DVD之機型，DVD有時無法操控也沒有遙控器，使用上

有些困擾；故障時建議能做適當之事前提醒，避免上課時才發現無設備可用。 

說明：將轉給教務處瞭解。 

2.公共區指引往「後中醫系」之指標，目前尚未完成，建議儘快完成。 

說明：相關指標及平面圖已製作完成，待單位確認後即可於現場施作。 

3.大愛樓 7 樓北側平台可否比照福田樓 6 樓空中花園一樣，規劃為屋頂綠化之

功能。 

說明：(1)福田樓 6樓屋頂綠化當初是配合申請補助款施作。 

(2)7 樓北側平台設計為避難逃生場所，兩側有部份綠化區域，考量該區

為受風面日照強，植栽不易，管理問題也需先確認，故將再評估能否再

增加綠化面積。 

4.之前發動全校撿石頭之功學段 221號地，目前之規劃如何？ 

說明：主管會議決議由通識中心邱奕儒老師規劃為「食物森林」，規劃概念為低

密度管理、營造自然生態及具解說功能之場域、目前庶務組已協助移植

部份果樹，並積極與邱老師聯繫進行後續作業。 

5.廁所經常漏水之問題是否有辦法改善。 

說明：女廁水箱拉桿之使用不當是造成浮球無法復歸將水止住形成持續漏水之

原因，目前營繕組設計加裝一個鐵架，可避免拉桿變形之問題。 
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